



委員會選舉でフローレス派大勝す

十六日南大河州議會で行はれた常任委員會その他の専門委員會の改選では與黨翼見派が白紙投票を行つたため全員会を通じてフローレス派の大勝に終つた。

アントニオ・カルロス氏の地位危し

(現下院議長の椅子は十月革命

反政府聯合軍 結束愈々固し

総選舉まで後十數日

(東京十六日) 議會解散後、

既に半月、政戰半ばを過ぎて

第二十回總選舉迄、餘す所十

數日に過ぎぬこととなり全國

の選舉は漸く實戰期に移

(東京十三日) 政府は從來、

商工省で臨時施設として行

は選舉の推進を図るが、

政戰宣明があり更に今日

正勅令案を決定、上奏、権密

院に御諮詢の手續をとつて、

官制改正案の内容は現在商工省の外局たる産業合理化局を廢

るに及んで反政府聯合軍の結

成は愈々明白となつた、而し

て政府に對し同情的態度を表

すものには照和國兩派

と總選舉後の政界異變を待望

する小會派及び中立の一部

要產業法を統轄し合理的課は企

業の科學的管理方法即ち商品

の單純化、標準化をかり金

昭和會の如きは去る十日、立

候補者三十六名、十二日、三

十八名に達した後、其陣營内

に動搖を生じ中立への轉向

その他の脱落者四名を出し現

地新黨より總選舉の結果

は勿論舊勢力の維持にも困

難を感する程であつて政府の

反ナチス分子の

市民權剝奪

つけるか桂冠か再解散かとい

るのべん。ネームで知られる共

ふ選舉後に注がれる形勢となる

アレイシヨ公認候補據頭の折
と憲法發布の最大功勞者であるアントニオ・カルロス氏に見られた居たため最近ペドロ

カルロス候補派を以て目さ

れる代議士團は聖州憲政黨

南大河自由共和黨及下院反政

府派の全體等

フローレス將軍

令息等聖市へ急

に居たためアントニオ・カル

ロス氏の地位の絶對不動性が

信じられて居たが、最近にい

たりアレイシヨ氏がミナス統

領及ゼフィリオ大統領の請も

だしがたく遂に立候補を決定

産業の合理化

商工省の一部官制改正

教授、フーゴー・ジンハイ

マ博士、前社會民主黨領袖

アルツィエン・クレジン

自信心も生ずるのである

ツバーリ氏等衆々たる反ナチス

分子があげられてゐる

▲母國の政戰

も餘日十日で勝つか野黨

ある。現政府

移民團を向ふに廻して日本

を勝つか野黨

を袋叩きにしようてな魂膽が

あるとすれば、日本は相當強

い自信も生ずるのである

▲露國大使がロンドン砂糖會

言ふのである。民經意がもの

づけられさうでないかな

▲佛米軍艦注文をした時

にころ異見派よりは妥協

したがるが、當時交附した

▲南大河自由共和黨は日本

は何れの候補者をも推薦し

EMPREZA DE MELHORAMENTO ALTA PAULISTA

荒木土地事務所

(青年會事務所下隣官舎バール向ヒ)

遠方の方は旅費の相談有り
就職人員三人以上(上)

Heigo Ogatha

C. P. 32 Est. Rocinha

L. Paulista

佐藤初太郎

マキナセギ

瀬木商會

郵
電
話

一四五

八五

虫コロン入荷

專賣特許
殺虫殺菌劑
一一一瓦入 四五〇瓦入 一〇九一〇八號

トッパン市地街
及隣接地

至急募集

至急募集

工場擴張せるに付
家族募集

土地分讓!

◎棉步合作者募集

日本海軍でも此の
世界無比

壺万印ヤスリで

壺万印ヤスリ輸入元

Rua Paula Souza, 124

C. P. 3537 Tel. 4-4661 S. Paulo

E. F. C. B.

Tremembé

Luiz Saito

Faz. Berizal

Monte Alegre

C. P. 32 Est. Rocinha

L. Paulista

マリリヤ市カシボスマサーレス街一九四

アリヤ市カシボスマサーレス街一九四

